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El  portavoz de los populares en el Ayuntamiento de Irun, Iñigo Manrique,  se mostró cercano a
la colaboración, recordando la unidad de los  diferentes grupos durante el principio de la
pandemia: «Las políticas de  consenso son unas buenas políticas, que son difíciles de
mantener en el  tiempo, pero que valen la pena». En este sentido, Manrique señaló que  entre
todos deben plantear en qué modelo de ciudad quiere vivir la  ciudadanía «en los próximos 50
años», ya que ahora existe «la  oportunidad de asentar las bases».

  

Iñigo  Manrique pidió que la ciudadanía recibiese información con respecto al  decreto de la
emergencia climática, siendo recogida esta propuesta con  buenos ojos por parte del alcalde.
Mostró su preocupación ante la  obligación de que las ciudades con más de 50.000 habitantes
tengan a  partir de 2023 zonas de cero emisiones en el centro de la ciudad.
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